



学校だより

郡山市立多田野小学校
第43号
令和7年2月26日(水)
文責：校長 宗像善吉



お待ちしております！

今月28日(金)は堀口分校で、来月4日(火)には本校で、今年度最後の授業参観、PTA総会、学級懇談会が開催されます。年度末のご多用の折かとは存じますが、ご来校いただきこの1年間の子どもたちの成長をご覧いただければ幸いです。



当日は、令和8年度に予定されている多田野小と河内小の統合について郡山市教育委員会から説明をいただく予定になっております。

メールでもお知らせいたしましたが、何か質問がありましたら、マチコミメール欠席の欄に事前に学校までお問合せいただければ幸いです。小さなことでも構いませんので、ご質問ください。

薬物乱用防止教室

18日(火)に5・6年生が薬物乱用防止教室に参加しました。今年度は、学校薬剤師としてお世話になっている高橋先生の会社の若手社員である横田先生を講師とお招きし、開催しました。



薬物と聞くと、「体に悪い危険なもの」とイメージしてしまいがちですが、薬局で処方してもらった薬や市販されている薬なども処方箋どおりに服薬しないと薬物乱用になってしまうことや危険な薬物は、興味半分で1回服薬しても常習に繋がるものが多く、そのことを強く意識するべきだなどと学びました。また、薬物の使用を誘われた時の断り方についても教わりました。



友達に薬物の使用を誘われ、断るのは簡単ではないと思いますが、断っても友達でいられるのが、本当の友達だと思うのは、私だけでしょうか。

中学校区学校運営協議会

20日(木)に令和7年度第2回逢瀬中学校区学校運営協議会が河内小学校で開かれました。第2回は、今年度の各校の学校運営について説明し、ご意見をいただきました。まず、各校から学校評価をもとに学校運営について説明しました。



本校の学校評価の結果については、保護者の皆様には今年最後の授業参観の折にお知らせいたしますが、児童・保護者のアンケート項目40項目中、良い評価をいただいた項目が20項目もあったこと、課題としては「物を大切に整理整頓」「PTA活動への関り」「学習の理解」「進んで学習」が課題となっていることなどを説明しました。

令和7年度に向けて、各校同じ課題については、中学校区で共有し、改善に向けて力を合わせて取り組んでまいります。ご家庭でもご協力よろしくお願いいたします。

入学式で待ってるよ！

21日(金)に多田野小学校に多田野幼稚園の園児など14名がやって来ました。これは幼保小連携事業の一環で、今年は2回目になります。



今回は1年生が幼稚園児に1年間の学校生活について伝えたり一緒に体育をしたり学校探検をしたりしました。

幼稚園児を迎える1年生は、お兄さんお姉さんらしく教室で静かに待ちます。また、学校生活について伝える場面では、タブレットで写真をテレビに映し出しながら、ゆっくりと分かりやすく伝えることができました。新入児童のみなさん、多田野小のみなさんは、首を長くしてみなさんを待っています。

